

**脱落するタイヤは、左後軸が全体の90%強  
タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実にいきましょう**

**アイスバーン 前方で事故発生！**  
スリップして自分の車が、「ぶつからなければ」…⇒ 目撃者  
スリップして自分の車が、「ぶつかれば」…⇒ **当事者**  
**車間距離を十分にとることが大切です**

**アイスバーン スピードダウンと車間距離  
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう**

**忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット**

**事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**《作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう》**

**稚内 信号機ない交差点 圧雪アイスバーン  
ワゴン車と乗用車が出合い頭に衝突**

**さらに1台が衝突  
50代とみられる女性搬送**  
◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇  
◇交差点手前、スリップしやすいので、早めのブレーキ◇

2024/2/7(水)

7日午前9時ごろ、稚内市潮見の信号機がない交差点で、ワゴン車と黒の乗用車が出合い頭に衝突した後、もう1台、白の乗用車も、どちらかに衝突しました。路面は圧雪アイスバーン。消防によりますと、白の乗用車を運転の50代とみられる女性が胸の痛みを訴えて、病院に搬送されました。

**午前7時半 登校中の男子児童と車が衝突  
信号のない交差点の横断歩道**

**運転手の男性を現行犯逮捕 男児は軽傷**  
◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

2024/2/7(水)

7日午前7時半すぎ、新潟県の市道の信号のない交差点で横断歩道を渡っていた登校中の男子児童が乗用車と衝突する事故がありました。この事故で男子児童は救急搬送され、顔や額を擦る軽いケガをしました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性を過失運転致傷で現行犯逮捕しました。警察が事故の経緯などについて詳しく調べています。

**早朝5時 パトロール中の警察官に顔をそむける  
不審に思い、後をつけて停止求め、職務質問  
酒の臭い ⇒ 呼気検査 ⇒ アルコール検出**

**“酒気帯び運転”で29歳の男を現行犯逮捕  
駐車場で6時間くらい休んだので大丈夫だと思った**  
◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇  
◇飲酒運転…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2024/2/6(火)

6日午前5時前、福岡県の交差点でパトロール中の警察官が、車で信号待ちをしていた容疑者(29)が顔をそむけたことを不審に思い、後をつけて停止を求め職務質問。その際、酒の臭いがしたため呼気を調べたところ、基準値の2倍を超えるアルコールが検出され、現行犯逮捕されました。調べに対し、容疑者は「居酒屋でビールやハイボールを合わせて7杯ほど飲んだが、駐車場で6時間くらい休んだので大丈夫だと思った」と話している